



EL PAN CDMX pone el ejemplo y privilegia la unidad



**OLIVIA
GARZA**

COLUMNA INVITADA

Lia Limón, alcaldesa de Álvaro Obregón; Margarita Zavala, diputada Federal; y la Senadora Kenia López Rabadán; declinaron el sábado pasado en favor del ex alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada Cortina, quién buscará convertirse en Jefe de Gobierno de la CDMX, encabezando la alianza formada por el Frente Amplio.

Acción Nacional pone el ejemplo a las otras fuerzas políticas, al privilegiar la unidad y designar a Santiago Taboada como único candidato para enfrentar la contienda interna del Frente Amplio por la Ciudad de México.

Con lo anterior el PAN marca la diferencia, al establecer que no hay ningún proyecto personal por encima de ganar la Ciudad de México, y con el apoyo de la alcaldesa y las legisladoras mencionadas Taboada va en lo que coloquialmente decimos caballo de hacienda, ya que para empezar la alcaldía de Álvaro Obregón es una de las Alcaldías más poblada de la Ciudad de México, luego de Gustavo A. Madero e Iztapalapa.

Taboada llega con buenas cartas credenciales, su trabajo en Benito Juárez lo respalda, ganó su reelección en 2021 con un 70% de las preferencias electorales, teniendo incluso en la boleta al hoy Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

¿Por qué llegó así Taboada? Porque tiene un trabajo en su alcaldía que lo respalda, su gobierno se caracterizó por su combate a la delincuencia, el programa Blindar Benito Juárez dio grandes resultados, tan es así que recientemente BJ ha sido calificado por el INEGI como la alcaldía más segura, no solo de la Ciudad de México sino del país. De esta forma, el panista se perfilaría para encabezar el Frente Opositor.

De acuerdo con lo pactado por la coalición PRI, PAN y PRD, los aspirantes tendrán que formar parte de cuatro foros de discusión así como realizar al menos tres encuestas para poder ser seleccionados como el candidato único de la alianza.

El cronograma establecido para este proceso señala como fecha para el registro de aspirantes el 15 de noviembre y la posterior anunciación, el 17 de noviembre, de los registros procedentes para participar en las siguientes etapas. Durante el desarrollo de estas etapas, se llevarán a cabo debates y encuestas de opinión como parte del proceso de selección.

La culminación de las precampañas y la elección del candidato o candidata de "Va por la CDMX" a la Jefatura de Gobierno de la ciudad están programadas para el 3 de enero de 2024.

En cambio, del otro lado, por la alianza que encabeza Morena, las cosas se les complicaron con las resoluciones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que obliga a los partidos a designar 5 mujeres y cuatro hombre, como candidatos a gobernadores. De tal suerte que aun cuando Omar García Harfuch es el virtual ganador de la encuesta para la jefatura de Gobierno por más de 14 puntos, será Clara Brugada, aplicando la regla de género, la que encabece la alianza en la Ciudad de México, lo que tiene muy molestos a los seguidores de Omar.

¿Será posible revertir las ofensas y agresiones intercambiadas en la precampaña entre Clara y Omar, y sus respectivos equipos?

•Especialista en Derecho Constitucional y Penal.